

## 震災経験のない自分

ながさ小学校六年一組 松本 澪

ぼくは、震災の時に東京にいたので、やれ  
なごのいっか人がおりませんでした、なので  
、「阪神あわじ大震災」と聞いても、昨日まで  
じことさせんべしました。でも中野元太さんの  
話を聞いて、「阪神あわじ大震災」に聞けしを  
た。まず、死者が六千人もいたといふことを  
聞いて、とてもおどろきました。今住んでい  
る神戸の街で、こんな大災事がおこっていた

が5です。ぼくは親から、初めて「阪神あわじ  
大震災」のことを見聞いた時に

「あなたはもともと神戸で生まれていました  
そして震災の約一週間前に東京に来たので  
すよ。」

と言われたことがありました。その時は、す  
ぐくおどろきました。あと一週間おこがった  
5、自分も震災を受けているからと思つたか  
らです。昨日の話を聞いている時、ぼくは、  
小さづな気分でした、なんで自分がだけ震災

を受けながら、たのだろう。みんなは受けたのに  
と思つてしまつたからでちでも、それはそ  
れで良かゝたと考え直したいのです。昨日は色  
々なことを教えてくれてありがとうございま  
した。

